## Kreiskönigsball des Kreisschützenverbandes Leer / Ostfr.

In diesem Jahr fand der Kreiskönigsball des KSV Leer in Detern, im Deterner Krug, am 4. März 2023, statt.

Der stellv. Vorsitzende Hendrik Schulz eröffnete den Ball mit den Worten: "Ein Verein ist wie ein Schiff. Es gibt einen Kapitän, der ohne seine Crew nicht sein kann."

Er begrüßte den OSB Präsidenten, Detlef Temmen, den Vorsitzenden des KSV Aurich, Jan Rosenboom und die Kreisdamenkönigin des KSV Aurich, Barbara Rosenboom und die 1. Prinzessin des Bezirkskönigshauses Melanie Heeren, vom SV Moormerland, als Ehrengäste.

Bis spät in die Nacht wurde nach den Klängen der Band "Franz und Kerstin" getanzt und gefeiert.

Detlef Temmen schloß sich den Worten, des stellv. KSV Vorsitzenden Schulz an und überbrachte Grüße vom Präsidium.

Auf der Schießanlage vom Alten Amt Stickhausen wurde das neue Kreiskönigshaus ausgeschossen. Dieses Mal war etwas anders als sonst. Die Schützen – und Schützinnen, konnten ihre Probeschüsse sehen, danach wurde das Sichtfeld, ausgeschaltet.

Die Proklamation wurde sehr spannend, da nur 2 Personen Kenntnis vom Schießergebnis hatten. Das Ergebnis, wurde von den 3 Vorsitzenden gemeinsam verkündet.

Das neue Kreiskönighaus stellt sich wie folgt zusammen: Kreiskönig:

Aiko Stulken, SV Moormerland (HS 30 / NS 28)

1. Ritter:

Horst Robbe, SV Neermoor (HS 29 / NS 30)

2. Ritter:

Niklas Schmiemann, Alten Amt Stickhausen (HS29 / NS 27)

Kreisdamenkönigin:

Melanie Heeren, SV Moormerland (HS/30 / NS 28)

1. Prinzessin:

Gisela Grotlüschen, SV Hesel/leer (HS 29 / NS 26)

2. Prinzessin:

Wilma Hartmann, SV Loga (HS 29 / NS 25)

Marion Stulken (1. Pressewartin, KSV Leer)